

El primer Plan Funcional no convenció

El Hospital de Tomelloso ya es una realidad



No se está conforme con el número de camas asignadas al nuevo hospital.

A finales de año se presentó el Plan Funcional del Hospital de Tomelloso, un centro sanitario largamente demandado por sus habitantes, especialmente por la Plataforma por la Comarca que lucha además por el Tren, el Conservatorio, la ITV o la UNED, aunque no era ese, precisamente, el Plan el que esperaban.

Ahora, recién transferidas las competencias sanitarias Fernando Lamata ha anunciado que se revisará este Plan lo más rápidamente posible porque ya se ha perdido mucho tiempo, se elaborará un Plan Funcional definitivo y mandarán elaborar el proyecto arquitectónico para empezar las obras en breve.

Al cierre de esta revista aún no se conocía las mejoras que planteará el nuevo Plan pero se prevé que sean bastantes con respecto a lo que ofrecía el gobierno Central. Según este primer documento, el Hospital tendría 90 camas frente a las 250 demandadas para atender a una población de 55.000 personas de los municipios de Tomelloso, Argamasilla de Alba, Socuéllamos y Pedro Muñoz. Tendría una superficie total de 14.733 metros cuadrados y en su construcción se invertirían 5.200 millones de pesetas, estando prevista su terminación para el año 2005. Dispondría de veinte locales de consultas externas para especialistas, tres unidades de enfermería, cuatro quirófanos y dos partitorios. **M**

BREVES

Endocrinología

En el último Congreso de la Sociedad Española de Endocrinología y Nutrición se aprobó la creación de la Fundación SEEN como órgano gestor de la sociedad científica, pero sobre todo, como el instrumento idóneo para la promoción y desarrollo de la especialidad en su vertiente docente e investigadora y el acercamiento de la misma a la ciudadanía. A través de sus actividades la FSEEN aspira a contribuir a la mejora del nivel de conocimientos de los profesionales, para finalmente así contribuir a la promoción de la salud de la población.

Donantes de órganos

El año pasado se cerró con un incremento de donantes de órganos en Castilla La Mancha, según Jaime Serrano, coordinador regional de Trasplantes. El dato es alentador porque la Región era la que menos donantes registraba a nivel nacional en cuanto a órganos, porque respecto a sangre estaba, y sigue estando, por encima de la media nacional.

Charla sobre el dolor

El Colegio Oficial de Médicos de Ciudad Real fue el escenario donde se desarrolló la conferencia dedicada al dolor que impartieron los médicos Javier Paulino, reumatólogo, José Luis Cuadra, médico adjunto del Servicio de Reumatología del Complejo Hospitalario de Ciudad Real, y Cristóbal Martínez, farmacólogo y responsable de la Unidad de Investigación del Complejo Hospitalario de Ciudad Real.

Asistencia Sanitaria

El pasado 19 de diciembre tuvo lugar en el Hospital Gutiérrez Ortega de Valdepeñas una jornada de encuentro entre facultativos y gestores de Atención Primaria y Atención Especializada, dentro de la cual se impartió una conferencia sobre adecuación de la asistencia sanitaria, y la perspectiva clínica, social y del paciente, a cargo de Vicente Ortún Rubio, economista y profesor de la Universidad Pompeu Fabra de Barcelona.

El objetivo de la jornada era la de estrechar relaciones profesionales y personales entre ambos niveles asistenciales con el fin de lograr una continuidad en la asistencia del paciente, desde el primer contacto con el médico del centro de salud hasta el alta hospitalaria.

Anestesia epidural

A partir de enero de este nuevo año se generalizará el uso de la anestesia epidural para las mujeres que den a luz en el Hospital de Nuestra Señora de Alarcos. Existe voluntad por parte de los profesionales del área, pero para poner en marcha este servicio se requiere más personal, un ginecólogo y un anestesista, y mayor dotación de recursos de todo tipo. La ausencia de medios fue la causa de que se interrumpiera su introducción en el Complejo Hospitalario, iniciado el verano pasado. La anestesia epidural se podría aplicar en los partos vaginales, que suponen el 80% del total. En Ciudad Real podría suponer un coste de 40 millones de pesetas.

Neurología y Reumatología en Puertollano

Los enfermos de Puertollano de determinadas patologías de Neurología y Reumatología no tendrán que desplazarse a las consultas de estos especialistas a Ciudad Real. Se ha puesto un servicio de estas consultas dos días por semana en el Ambulatorio de la Avenida 1º de Mayo, con médicos del Hospital Nuestra Señora de Alarcos de Ciudad Real. Se conseguirá reducir la listas de espera y garantizar al paciente que su problema se resuelva rápidamente.

Por otra parte, el hospital Santa Bárbara contará con una unidad de Fecundación in vitro. Otros proyectos que están en vías de desarrollo son los servicios de consulta de alta resolución que se van a establecer en Cardiología, de forma que las pruebas clínicas se puedan realizar al paciente en el mismo día; en Urología se va a poner en marcha una unidad de urodinamia, y en ginecología histeroscopia quirúrgica y a corto plazo se quiere instalar una unidad de oncología ginecológica. Otro programa es el de detección precoz de sordeza en recién nacidos.

Ayuda a Jubilados

En la reunión de la Fundación «Príncipe de Asturias» (Patronato de Huérfanos y Protección Social) que tuvo lugar en Madrid el pasado 14 de diciembre, se tomó el acuerdo de otorgar una ayuda extraordinaria de 85.000 pesetas a los médicos jubilados y a los inválidos acogidos a la protección de este Patronato, la cual se entregó antes de fin de año.

